## LAS PERSONAS MAYORES DE GETAFE EXIGIMOS

TENER UNA RESIDENCIA, PISOS TUTELADOS Y CENTRO DE DÍA PÚBLICOS EN NUESTRA CIUDAD Y QUE SE NOS ATIENDA COMO MERECEMOS

## Septiembre 2019 VANIFIESTO

LOS CONSEJOS SECTORIALES DE SALUD Y PERSONAS MAYORES Y LOS SINDICATOS UGT Y CCOO MANIFIESTAN:

- Las personas mayores de Getafe merecemos un trato digno y que nuestras necesidades sean atendidas como corresponde, somos una gran ciudad y queremos que si lo necesitamos, se nos atienda con las suficientes plazas de residencia, centro de día, pisos tutelados u otros recursos que deban desarrollarse en nuestra ciudad.
- El envejecimiento de la población en nuestro país continúa aumentando, siguiendo una tendencia iniciada en el año 2000 que ahora consigue un nuevo récord: ya hay 8,6 millones de personas mayores de 65 años en España, la cifra más alta registrada en décadas. En 2030 el 30% de la población española tendrá más de 65 años.
- La ciudad de Getafe no es ajena a esta tendencia en las tasas de población, Getafe tiene un 19% de la población mayor de 65 años, es decir, 33.874 personas mayores, y, por ello, necesitamos más residencias, pisos tutelados, centros de días y otros recursos públicos. Es un hecho, lo reclaman las entidades que vienen trabajando en materia de personas mayores y lo dicen los datos demográficos. Es intolerable que vecinos y vecinas tengan que desplazarse a otros municipios para atender a sus seres más cercanos ante la falta de estos recursos en Getafe. No queremos que una persona que lo necesite tenga que, para tener plaza en una residencia, irse fuera y lejos de nuestra ciudad porque esto la hace empeorar al desconectarla de su entorno y de su familia.

- No queremos que se cambien plazas residenciales o de centros de día si esto es lo que se necesita por prestaciones económicas.
- No queremos que se haga negocio con la dependencia y con nuestra situación de vulnerabilidad permitiendo que se gane dinero con nuestra situación. Hemos estado siempre del lado de los y las mayores de esta ciudad así como en la defensa de un sistema público que favorezca sus necesidades.
- Las residencias públicas de la Comunidad de Madrid, llevan años denunciando la falta de recursos y personal produciéndose situaciones de precariedad y abandono. La administración regional las abandona en su gestión, también en la supervisión de las condiciones mínimas en sus instalaciones y mantenimiento y en las dotaciones de personal adecuados. El modelo establecido es un modelo privatizador en el que la Comunidad de Madrid no construye ni desarrolla recursos públicos, solo los acuerda con el sistema privado mediante conciertos.
- Lo mismo ocurre con la conocida como ley de dependencia que no se esta aplicando como un derecho que tenemos produciéndose importantes recortes.
- En Getafe, por decisión unánime del pleno municipal se ofreció el edificio de la antigua Casa Regional de

## **MANIFIESTO**

LOS CONSEJOS SECTORIALES DE SALUD Y PERSONAS MAYORES Y LOS SINDICATOS UGT Y CCOO MANIFIESTAN:

Murcia a la Comunidad de Madrid para transformarlo en una residencia y centro de día, tramitada esta solicitud a la Comunidad en reunión con la vice consejera el 11 de diciembre de 2019 ella se negó a atender esta petición. La oferta municipal es generosa, porque reduce los costes de construcción y no entendemos que se rechace. Lo aportado por el ayuntamiento supone un ahorro de 1,5 millones. Posteriormente se inicia una recogida de firmas y se entregan en la asamblea de Madrid cerca de 7.000 firmas recogidas de manera individual, firmas que son ignoradas lamentablemente por el Gobierno Regional y el Partido Popular que ni recibe a los vecinos y vecinas que van a entregarle esas firmas en la Asamblea de Madrid siendo solamente el grupo socialista quien les escucha y atiende.

Queremos que la residencia, los pisos tutelados y los centros de día sean de gestión íntegramente pública. La gestión pública es la única forma de garantizar que

todas las familias de Getafe puedan acceder a sus servicios, ya que la mayoría de la ciudadanía no puede permitirse pagar plazas privadas. La sanidad, la educación y los servicios sociales no pueden ser un negocio, deben ser recursos públicos y accesibles.

- Queremos una residencia y centros de día públicos en Getafe, queremos que se cumpla el acuerdo que se aprobó en pleno por unanimidad para que la antigua Casa de Murcia se convierta en una nueva residencia en nuestra ciudad algo que es necesario y posible, queremos que la Comunidad de Madrid atienda esta petición y complete la construcción de esta residencia.
- La Comunidad de Madrid no puede decir que no a una petición como esta, no es justo ni lógico cuando además el Ayuntamiento hace una oferta muy beneficiosa para todas las partes.

## LAS PERSONAS MAYORES DE GETAFE **EXIGIMOS**

TENER UNA RESIDENCIA,
PISOS TUTELADOS Y
CENTRO DE DÍA PÚBLICOS
EN NUESTRA CIUDAD
Y QUE SE NOS ATIENDA COMO MERECEMOS

MANIFIESTO APROBADO POR UNANIMIDAD EN EL CONSEJO DE LAS PERSONAS MAYORES DE GETAFE